



FACULTAD DE
EDUCACIÓN,
PSICOLOGÍA Y
CC. DEL DEPORTE

Universidad de Huelva

ACTA de la reunión del Equipo Docente del MIIPS
(29 de enero de 2025)

La reunión comienza a las 12:30h. en la sala de profesores del Departamento de Psicología Social, Evolutiva y Educación (Facultad de Educación, Psicología y Ciencias del Deporte).

Asisten: Elena Morales Marente, Sofía Ruiz Curado, Diego Gómez Baya, Andrea Blanc Molina, Marisol Palacios Gálvez, Francisco José García Moro, Susana Menéndez Álvarez-Dardet y María Isabel Mendoza Sierra.

Disculpan ausencia: Jesús Gómez Bujedo, Fermín Fernández Calderón, Mercedes Vélez Toral y Rocío Lago Urbano.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN y ACUERDOS ADOPTADOS:

1. Informe de la Directora.

El número de estudiantes de nuevo ingreso este curso es de 28, ligeramente por debajo del año pasado. La Directora comenta que en la Comisión de Calidad (CC) celebrada hoy mismo se han comentado los resultados del PANI (Perfil del Alumnado de Nuevo Ingreso) observándose que los dos principales canales por los cuales los estudiantes obtienen información del Máster es a través de la “página web” y de “información por parte de los profesores de anteriores estudios”. Se solicita a los profesores que imparten en los Grados que dan acceso al Máster que comenten la existencia de este Máster. Se informa también que se van a realizar unas Jornadas sobre Empleabilidad organizadas por la Facultad en las cuales hay una mesa redonda sobre Másteres a la que la Directora acudirá para informar sobre este Máster.

Se informa que se ha tramitado la propuesta que realizó el equipo docente a través de mail sobre Irazú Hidalgo Cubillo como Alumni 2025 y que ya se ha tramitado a la Facultad, previa aprobación por parte de la Comisión Académica del Máster.

Se informa de una sesión pendiente para informar al alumnado de los TFM (líneas, tutores, procedimiento de asignación, etc.). Otros años se ha encargado el profesor Fermín Fernández Calderón, pero ya que en estos momentos no puede, la Directora se hará cargo de ello.

También se comenta la posibilidad de realizar una sesión informativa sobre Doctorado, para aquellos estudiantes que una vez acaben el Máster estén interesados. Tal y como se hizo el curso pasado, se contactará con los Coordinadores de los Programas de Doctorado más afines o incluso con alguien de su respectivas Comisiones Académicas. La profesora

Andrea Blanc solicita (en calidad de Directora del Máster en Metodología de las Ciencias del Comportamiento) que se realice la sesión conjuntamente con el alumnado de dicho Máster, lo cual se ve bien por parte del equipo docente. La directora del Máster queda encargada de contactar con alguien de cada uno de los siguientes programas de Doctorado: “Ciencias Sociales y de la Educación”, “Ciencias de la Salud” y “Estudios interdisciplinares en Género”.

Se informa que ya ha acabado la fase I (para extranjeros solamente) de solicitudes a Másters por parte de DUA para el curso 25-26, lo cual es importante para el Máster por el alto número de personas aspirantes procedentes de países latinoamericanos.

Se informa de la renovación con la Fundación Carolina para el próximo curso, ofertando dos becas para cursar el Máster en el curso 25-26. La selección, como todos los años, contará con dos personas por parte del Máster. La directora pide voluntarios entre los miembros del equipo docente presentes para estar junto a ella en dicha selección (de manera telemática). El profesor Diego Gómez Baya se ofrece, y también se muestra interesado el profesor Francisco José García Moro (quien podrá estar el próximo año).

2. Valoración por parte del equipo docente del primer cuatrimestre del curso 24-25.

Se comenta que el primer cuatrimestre ha transcurrido sin incidencias reseñables, salvo la de todos los cursos relativa a la incorporación escalonada de estudiantes matriculados en las fases más tardías por Distrito Único Andaluz, ya que el comienzo de las clases se produce antes de que haya terminado totalmente el proceso de asignación de plazas.

3. Propuestas de rúbrica para la lectura y defensa del TFM.

La Directora envió a todo el equipo docente unas posibles rúbricas para distintas modalidades el TFM.

La profesora Andrea Blanc se ofrece para realizar un primer borrador de rúbrica para trabajos TFM de investigación. Los profesores Francisco Gracia Moro y Rocío Lago Urbano se ofrecen a su vez para desarrollar un borrador de rúbrica para trabajos TFM consistentes en un proyecto de intervención.

Queda aplazado este asunto para una reunión monográfica que tendrá como objetivo revisar dichas propuestas y elevarlas para su aprobación.

4. Ruegos y preguntas.

No hay ruegos, ni preguntas.

Se levanta la sesión siendo las 14h.

Fdo.: M^a Isabel Mendoza Sierra.

Directora del Máster.